

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

NOTA DE PRENSA № 250 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Reunión Binacional de desarrollo fronterizo entre Cajamarca y Zamora Chinchipe Ecuador

Autoridades y funcionarios del Gobierno Regional de Cajamarca viajarán a Ecuador para participar en la "III Reunión Zamora Chinchipe".



Con el objetivo de consolidar la integración Binacional Perú - Ecuador, el Consejo Regional, autorizó el viaje de autoridades y funcionarios del Gobierno Regional de Cajamarca a Ecuador para participar en la "III Reunión Zamora Chinchipe", del 22 al 26 de mayo, para consolidar las políticas de intercambio vial transfronterizo, seguridad ciudadana y desarrollo sostenible (salud,

educación, agricultura, turismo, etc.).

El proceso de consolidación de intercambio vial transfronterizo que impulsan peruanos y ecuatorianos a través de la Región Cajamarca (Perú) y Zamora Chinchipe (Ecuador) están orientados a invertir en infraestructura vial para consolidar el intercambio comercial y turístico entre ambos países.

La seguridad es otro eje transversal que compete unir esfuerzos entre ambos países para que los ciudadanos ecuatorianos que visiten Cajamarca a través de la vía de integración Binacional -puente Internacional la Balsa- tengan la seguridad correspondiente, lo propio harán los ecuatorianos cuando un ciudadano peruano ingrese a su territorio.

Mientras que el eje de, desarrollo sostenible, tiene que ver con políticas de educación, salud, agricultura, turismo y las inversiones que ambos países deben priorizar en sus territorios para atender las necesidades de las comunidades fronterizas y garantizar mejores condiciones de vida en un ambiente saludable.

La consejera por la provincia de San Ignacio, Elianita Zavaleta, indicó que el gobierno del Ecuador y las autoridades de la provincia de Zamora Chinchipe han asumido con responsabilidad las inversiones para concretizar el desarrollo de los pueblos de la frontera con el Perú.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

Sus carreteras fronterizas están totalmente asfaltadas, el hospital de frontera está muy bien equipado, mientra que en el Perú desde que se firmó el acuerdo de "Paz Amistad y Limites" los gobiernos no dio la importancia debida para invertir en la frontera con el Ecuador. Durante la gestión de Gregorio Santos Guerrero haremos todo lo posible -en lo que nos compete- para acelerar el proceso de desarrollo fronterizo, indicó.

Desde Cajamarca invocamos al gobierno nacional que destine los presupuestos para asfaltar la carretera de integración Binacional Perú Ecuador y poder fortalecer los servicios de salud y educación en toda la provincia de la frontera con el Ecuador y de la Región Cajamarca.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 18 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA